

Récompenses

Club des Supporters

Les récompenses du Club des Supporters sont indépendantes du SAPELA. Elles ne récompensent pas uniquement la performance, mais aussi l'état d'esprit et le plaisir de porter les couleurs du club. Ce n'est surtout pas un jugement mais plus un ressenti de mettre en avant une personnalité, une ou un joueur.

Espoir

Noémie Michel

Yanis Aittou

Ils sont pétris de talent, ils font l'unanimité auprès de leurs coachs respectifs. Une preuve, l'une et mini poussine et évolue dans la catégorie supérieure en poussine et l'autre et mini poussin débute la basket et de l'avis de Coach Soumane c'est un potentiel en devenir. Il porte un nom célèbre dans le club, il ne lui reste plus qu'à ce faire un prénom. Une preuve que la formation du SAPELA commence à porter ses fruits Noémie Michel et Yanis Aittou

Arbitres

Marius Pedro

Benjamin Salinas

Issus de l'école d'arbitrage du SAPELA dirigée par Christine Letourneur, qu'elle en soit ici publiquement remerciée, ils ont fait leurs armes en arbitrant des matches délicats notamment des minimes garçons et filles ou bien l'All Star collèges pour Ben. Le coup de sifflet est précis et le jugement pertinent laisse à penser qu'une belle carrière d'arbitre s'ouvre devant eux

Entraîneur

Patrick Coulombier

Il a réalisé une superbe saison terminant avec son équipe à une belle première place en championnat et vainqueur des play offs face à la bête noire Venelle. Félicitation à Patrick pour cette superbe saison.

SAPELA Special

Eric Innocent

C'est un grand joueur de club. Capitaine respecté de son équipe, il a un talent énorme qu'il met au service des autres. Il est toujours d'humeur égale, boute en train, consciencieux, respectueux de ses partenaires comme de ses adversaires. C'est un grand amoureux du foot et de la bière et il va apporter son talent la saison prochaine, en plus de la 2 à la prénat

Coup de Cœur des Présidents

Ugur « Gus » Yagiz

Après 12 ans de bons et loyaux services au club, il fait une pause pour profiter de Celia, Louka et Lydie. Il ne restera pas loin du parquet car il viendra courir un peu avec ses amis à l'entraînement mais il ne manquera pas. Il va laisser un grand vide car sa stature est imposante. Mais souhaitons que le démon du basket vienne le titiller, on lui gardera une place car le SAPELA est sa maison. A bientôt Gus

Ils sont champions

Poussins découverte

Ils découvrent la compétition et sous la direction de Coach Guillaume, ils participent à leur 1^{er} championnat et preuve de leurs progrès ils remportent le titre. Claude, Vincent, Gabriel, Matéo, Estéban, Hugo, Maé, Irfan, Matéo, Léo, Jules, Nathan.ils sont poussins et ils sont Champion découverte

Benjamins Elite

Ils finissent premier de leur championnat devant Venelles avec le même nombre de points. Puis en Play off pour confirmer le championnat ils viennent à bout de Venelles au bout de 2 prolongations !!!

Ils sont Champions Elite Département !

Nayade, Nicolas, Axel, Thomas, Maxime, Alexis, Alexandre, Tristan, Marius, Benjamin, Sébastien, Gabriel

Cadets Département

Ils ont réalisés une superbe saison avec leur entraîneur Guillaume et leur coach Grégory. Coup de chapeau à cette équipe à Guillaume et Grégory, Champion Honneur Département. André Alexandre Ruben Warren Oscar Youssef Gaël Dylan Sébastien Mohamed Ali Abel Max Quentin

Cadets Région

Ce n'était pas gagné d'avance. En début de saison aucun pronostic ne les donnaient vainqueur. Ils ont fait mieux. Ils finissent 1^{er} de la saison régulière et sont vainqueur du trophée PACA face à Draguignan!! Bravo et félicitations aux acteurs de ce double titre : Moudjahid Thomas Adrien Dorian Cyril Florian Florian Alexis Yann Anthony Pierrick Benoit Pierre-Marie Thomas Yann et coach Christian

SAPELA D'Honneur

Marie Frigière

Fabienne Pons

Patricia Pollet

Sandrine Pédro

Cette année, elles sont 4. Oui c'est des filles, des mamans, des dirigeantes, des joueuses qui chacune à sa façon œuvre pour le bien du club et des licenciés. La première, pour l'exemple a utilisé quelque 600 litres de lait pour confectionner 3000 crêpes. La seconde et le relais actif entre les équipes de ses enfants, l'un à la présidence de l'école de basket, l'autre en benjamins et aussi le lien oh combien important entre la ville de Lançon, où elle réside et le SAPELA. La troisième est en plus d'être joueuse de la Prénat, créatrice d'événement, organisatrice de la soirée prestige du SAPELA au Nocéa. Et la quatrième en plus du rôle de parent accompagnateur de ses 2 enfants elle tient les tables de marque pour les équipes du SAPELA. Quelles en soit remerciées...

SAPELA D'Honneur

Dirigeant

Jean Roger Mallart

Il est à la retraite depuis cette année mais son dévouement pour le club ne s'est pas arrêté. Il a endossé un rôle oh ! Combien important en prenant le poste de trésorier. De même il est le responsable de la commission animation extra sportive qui englobe la buvette, la reconstitution, la restauration des diverses manifestations. Il est au même titre que ces dames un rouage essentiel à la bonne marche du club.